



Anaya responde a Fitch: “finanzas de Pemex son estables”

El director de Petróleos Mexicanos dijo que la empresa tenía proyectado arrancar con una caja de 75,000 mdp, pero con el recorte y los demás apoyos, se tienen 57,000 mdp.

Las finanzas de Petróleos Mexicanos (Pemex) se encuentran estables y esto se refleja en los mercados y en el interés de las grandes transnacionales que quieren asociarse con la mexicana para invertir en el país, aseguró el director general de empresa, José Antonio González Anaya.

Destacó que esta estabilidad derivó del recorte de 100,000 millones de pesos (que va conforme a lo planeado y se cumplirá a finales de 2016), así como por los apoyos del gobierno federal para el pago de proveedores, el fondeo del pasivo laboral y los beneficios fiscales que recibió.

“Todo esto lo que nos permite tener es finanzas públicas, finanzas de Pemex estables, mejorables sin duda alguna pero estables”, dijo en su participación en el Foro Impulsando a México. Crecer en tiempos de desafíos, organizado por Grupo Financiero Interacciones.

El directivo refirió que Pemex tenía proyectado arrancar con una caja de 75,000 millones de pesos, pero con el recorte y los demás apoyos, se tienen 57,000 millones de pesos, lo que calificó como “una cosa razonable”.

Precisó que esto se refleja en los mercados, porque el diferencial entre el riesgo de Pemex contra el riesgo soberano es de 148 puntos base, muy por debajo del nivel de 310 o 320 puntos base que se tenían cuando se inició el cambio.

“El que se haya reducido en este espacio de tiempo es una señal de que hay finanzas estables” y hacia delante, se mantiene el compromiso por mantener las finanzas sanas, pero además, de intensificar toda la implementación de la reforma energética, abundó.

Impacto menor por reformas: Interacciones

En el mismo evento, el director general de Grupo Financiero Interacciones, Carlos Rojo, afirmó que el impacto de los factores externos en la economía sería mayor si no se tuvieran las reformas estructurales que se aprobaron en los últimos años.

Dichos cambios, destacó, permiten que la economía mexicana tenga un crecimiento anual superior al 2.0 por ciento, mismo que no presentan otras naciones.

“Superamos al promedio de los países integrantes de la OCDE y América Latina, hablemos bien de México”, expresó en su mensaje inaugural del “Foro Impulsando a México, crecer en tiempos de desafíos”.

Rojo reconoció que el país enfrenta una situación difícil, no obstante, dijo, sería más compleja sin las reformas, ya que la baja en los precios del petróleo, la volatilidad en el tipo de cambio y los ajustes en el presupuesto federal, tendrían un mayor impacto.